

# HUMAS

## Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage Di Wilayah Binaan

Budiyanta - [KLATEN.HUMAS.CO.ID](http://KLATEN.HUMAS.CO.ID)

Jul 3, 2023 - 09:22



*Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage Di Wilayah Binaan*

KLATEN - Sertu Surojo Babinsa Desa Teloyo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) bersama Aipda Purnomo Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari melaksanakan pengamanan kegiatan pengajian rutin minggu wage di gedung Sono Sanjoyo Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (2/7/2023)

Diadakannya pengajian di Desa Teloyo Kecamatan Wonosari sudah menjadi agenda rutin setiap malam Ahad Wage. Selain sebagai tempat menimba Ilmu agama, kegiatan semacam ini tentunya menjadi ajang silaturahmi antara warga masyarakat, sehingga dapat menjalin kebersamaan dan kegotuyubrukunan antara warga masyarakat yang pada akhirnya akan menjadi benteng untuk menangkal

segala dampak negatif akibat perkembangan teknologi/jaman.

Hadir dalam kegiatan tersebut Plt Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Kades Teloyo Purwanto, Sertu Surojo Babinsa Desa Teloyo, Babinkamtibmas Desa Teloyo Aipda Purnomo, Penceramah Al Ustadz Amin Mustopa dari Kabupaten Sukoharjo.

Sertu Surojo Selaku Babinsa Desa Teloyo saat ditemui menyampaikan kegiatan Pengajian akbar Ahad Wage sudah menjadi kegiatan rutin dilaksanakan setiap bulan, ini mengingatkan perlunya kita dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, serta bisa di implementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

“Dengan pengajian ini, semoga keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT semakin meningkat. Selain itu, kegiatan ini juga dapat dijadikan sarana menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan masyarakat,” ungkap Sertu Surojo

Sholeh (56) selaku ketua Panitia Pengajian tersebut menyampaikan bahwa sudah menjadi agenda rutin setiap malam Ahad Wage diadakannya pengajian di Desa Teloyo, harapannya dengan pengajian ini kebersamaan dan keguyubrukunan antara warga masyarakat dapat terjalin dan Desa Teloyo menjadi solid dan tentram.

Dan kami juga ucapkan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari dan Polsek Wonosari yang telah hadir dan mengamankan pengajian ini sehingga kegiatan pengajian Ahad Wage harapannya berjalan aman dan tertib. (Red)